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          Объектом исследования в данной работе являются основные гидротехнические сооружения водоприёмного узла Мельничной МГЭС мощностью N=420 кВт.  Задачи, выполненные в ходе выполнения работы:  1. Изучение природно-климатических свойств района строительства гидроузла;  2. Компоновка сооружений, входящих в состав водоприёмного узла;  3. Определены основные параметры грунтовой плотины. Выполнен расчёт подземного контура водоприёмного сооружения и сопрягающих устоев, проведена проверка их прочности и устойчивости.
        

        
          The object of research in this paper is the main hydraulic structures of the power intake unit of Mel'nichnaya SHPP (Small Hydro Power Plant) with a capacity of N=420 kW. Tasks completed during the work: 1. Study of the natural and climatic properties of the hydroelectric construction area;  2. Layout of structures that are part of a power intake unit;  3. The main parameters of the earth dam are determined. The calculation of the underground circuit of the power intake structure and the dam abutments was performed, and their strength and stability were checked.
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